

INFORME DE COMISIÓN

Viaje a la Ciudad de Chetumal los días 10 al 12 de marzo del año en curso, para asistir en la 1ra. Sesión ordinaria del Espacio de Deliberación de la COEPES la cual tiene como objetivo apuntalar estrategias en favor de la Educación Superior de Quintana Roo, se estrecharon lazos de colaboración con instituciones educativas para la construcción de un futuro próspero para nuestros jóvenes.

Por otro lado, tuvimos el agrado de participar en el Quinto Parlamento de Mujeres del Estado de Quintana Roo, este espacio fue fundamental para abordar temas cruciales como la igualdad de género, la salud reproductiva y la participación en la sociedad.

Enrique Arturo Baños Abedun de Lima
Rector

